
 

「乙巳」始動       

                             校長 鬼武伸哉  

昨年は年初から「能登半島地震」で被災され、現在も苦しんでおられる方々が多いことに心を痛めておりま

す。令和７年は天災や人災により、苦しむ人がいない年になることを願ってやみません。幸い、元日から好天

に恵まれ、清々しい思いで新年を迎えられた方が多かったのではないでしょうか。 

令和７年（２０２５年）が始まりました。皆様、新年明けましておめでとうございます。本年も、本校の教

育活動の推進にご理解とご協力、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。今年の干支は「乙巳（き

のと・み）」です。インターネットで検索をしますと、乙は十干（じっかん）の２番目で、植物の成長に例え

ると、「種子の殻を突き破り、芽を出す状態」を意味します。巳はご存知の通り、十二支の中では６番目に数

えられます。「乙巳」は全部で６０通りの中で４２番目の干支だそうです（Netpress 第 2431 号より）。総

じて、「乙巳」は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になるようです。 

へびは、金運、五穀豊穣、健康長寿、子宝運等、様々な幸運をもたらす幸せの象徴のような生き物です。一

方、国内にも猛毒をもつ種が存在し、その形と動き方等から嫌われる生き物の代表格の一つであることは否め

ません。沖縄のある観光施設を訪れた時、へびを首に巻く機会がありました。男女を問わず、体験を希望する

者としない者とが大きく分かれました。冷たく、スベスベした肌触りとあの重量感をはっきりと覚えています。 

 

夜にみし互いの夢を語るときいつもこころの水わたる蛇   正岡豊 

 

実生活では、好き嫌いが分かれることは当然のことですが、鬼が出ようが、蛇（じゃ）が出ようが、つまり

どんな困難に直面しようとも、へびのように、何度も自らの皮を脱ぎさり、自分の幸せを求めて、成長を続け

る年にしたいものです。 

 

話は変わりますが、お正月に毎年楽しみにしているテレビ番組があります。２日と３日に地上波でテレビ中

継される「東京箱根間往復大学駅伝競走」、通称「箱根駅伝」のリアルタイム放送です。個人的には、小中学

生の頃から長距離を走ることが苦手で、走ることを日課とされておられる方々には大変失礼ながら「何が楽し

くてただ走り続けることができるのだろう」と考えていました。ある年のお正月に何気なくテレビの電源を入

れたところ、ちょうどそのレースの復路、９区から１０区への鶴見中継所を遠景で映し出す画面が目に入って

きました。最後の力を振り絞って襷をつなごうとするランナーと中継所でそのランナーを待つ選手。その双方

の姿と息遣いや心臓の鼓動まではっきりと伝わってくるように感じました。無情にも、ルールにより襷はつな

がらず、誰もいなくなった中継所で転倒し、無念の涙を流す選手の姿。その悔し涙に彼の、彼らのチームの 4

年間の月日の努力が透けて見えるような気がしました。そこに、普段、視聴している番組とは異次元のドラマ

を見い出し、もっと彼らが青春を、人生をかけて挑むレースに触れたくなってしまいました。その年以降、両

日あわせて１０時間を優に超すテレビ視聴が全く苦にならなくなりました。おそらくは人生で最も輝くこと

のできる時間を仲間とともに襷をつなぐ競技に全力を注ぎ、自己の持てる力を最大限に発揮しようと命を燃

やす学生と彼らを支えるスタッフのドラマを目の当たりにできる絶好の機会であることを確信したからです。 

 

走った距離は噓をつかない   

駅伝というのは「心の襷リレー」ですから、一体感のないチームがいい成績を上げることはできません 

                     原晋 青山学院大学陸上競技部・男子長距離ブロック監督 

 ホームページや学校だよりでも 2学期にお知らせしておりますが、本校でも「IWAKUNI 絆 EKIDEN」に

向けて出場を希望する生徒を対象に放課後、走り込む期間がありました。本日の始業式でも、「箱根駅伝」を

話題に取り上げ、子どもたちに「目標に向けて、チームとして切磋琢磨する大切さ」を伝えようと思います。 

 

令和７年 1月８日（水） 
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新しいＳＣが勤務されます 

年度の途中ではありますがメール等でもお知らせしましたように、今学期から SC（スクールカウンセラ

ー）が代わります。前任の有井 恵美 SC が体調不良のため、2学期末で退職されました。この異動に伴

い、筏 真理 SC が後任を担当いたします。なお、SC来校予定日が、年度当初にお示ししたものから変わ

ります。決まりましたら、文書やメール等でお知らせいたします。 

 

新しい生徒会役員が決まりました 

 ホームページ上でもお知らせしましたが、先月２４日（火）に実施した第 2 学期終業式の前に、旧生徒会役

員の解任式と新しい役員の任命式を多目的スペースで行いました。解任式では、旧役員一人ひとりが、1 年間

の様々な活動を振り返り、感想と全校生徒への感謝の気持ちを伝え、次の役員に対するエールを送りました。

任命式では、新しい役員を、選挙管理委員を務めた 3 年生が紹介し、生徒会長と学級委員長が代表して、これ

からの抱負を述べました。新しい役員の氏名を紹介します。 

生徒会執行部 

専門委員長 

 

昨年末のボランティア活動を紹介します 

年末のボランティア活動についても、すでにホームページでお知らせしておりますが、12月 7 日（土）

の９：００から、町総合福祉会館で実施された「歳末福祉餅つき大会」に３年生２２名が参加しました。ボ

ランティア連絡協議会や町職員の方々とともに、高齢者の方々に声をかけながら、餅つきをしたり、餅を丸

めたりして有意義な時間を過ごしました。 

12 月 13日（金）の１７時より、１０名の生徒が和木駅前等で共同募金ボランティア活動をしました。

ドラえもんの募金箱を町社会福祉協議会の方に手渡したことに続き、今度は募金を呼びかける形での活動で

す。社会を支える活動の一助になればと、「歳末福祉餅つき大会」と同様に笑顔と熱意をもって地域の方々

に声をかける生徒の姿が印象に残っています。 

 

 

 

 

学校の HP（ホームページ）をただいま更新することができません 

 皆様に新年のご挨拶をと、6日（月）にホームページの更新にとりかかろうと考えておりました。しかしな

がら諸事情により、現在ホームページを更新することができません。復旧作業中ですので、今しばらく、お待

ちくださいますよう、よろしくお願いいたします。 

役職 生徒氏名 

生徒会長  

生徒会副会長   

生徒会書記   

生徒会会計   

委員会 生徒氏名 委員会 生徒氏名 

学級委員  整美委員  

生活委員  図書委員  

保健体育委員  広報委員  

給食委員   


